

# 2023 EXPRESS OF INTEREST FOR THE COC ATHLETES' COMMISSION

French version to follow. *La version française précède.*

The Canadian Olympic Committee (COC) Athletes' Commission is looking for a dedicated, engaged athlete who would be interested in joining our Commission as an appointed member beginning in October 2023.

The Athletes' Commission represents the voice of athletes to the Canadian Olympic Committee including the COC Board of Directors and is instrumental in presenting the Canadian athletes' perspectives on policy and program decisions, such as Olympic Team selection, athlete funding and other matters concerning high performance sport in Canada. Composed of active and retired athletes, the Athletes' Commission forms various subcommittees that work in liaison with the committees of the COC to ensure that the athletes' point of views and needs are considered.

Please see the [Position Description and Expectations](#) document here.

## Eligibility

Eligible applicants must have competed at a Summer, Winter Olympic Games or Pan-American Games within the last eight (8) years.

## Nomination Process

Interested eligible applicants will be asked to complete a google form [here](#) where they can expect to provide the following information:

- (1) Information about their sport, demographic, affiliation, skills and experience
- (2) A 60-second video in French, English or both that includes:
  - A short personal introduction
  - Why you would be a good representative of fellow Olympic and Pan Am athletes on the COC Athletes' Commission?
- (3) A short bio, 100 words or less;
- (4) A written statement, 250 words or less, that answers:
  - Expanding upon your video, what would you bring to the table if you were a member of the COC Athletes' Commission?
  - What is your vision for the COC Athletes' Commission?

Please review general information regarding the [Athletes' Commission](#), the [Athletes' Commission Strategic Plan](#) and the [Athletes' Commission Terms of Reference](#) to understand more about what the role entails. If you need more information or want to talk to a sitting member first, please contact the Canadian Olympic Committee by email to [athletescommission@olympic.ca](mailto:athletescommission@olympic.ca).

Applications will close on September 1st at 7 p.m. EST.

---

## **EXPRESSION D'INTÉRÊT 2023 POUR LA COMMISSION DES ATHLÈTES DU COC**

La commission des athlètes du Comité olympique canadien (COC) est à la recherche d'un(e) athlète dévoué(e) et engagé(e) qui désire se joindre à notre Commission en tant que membre désigné(e) à partir d'octobre 2023.

La commission des athlètes représente la voix des athlètes auprès du Comité olympique canadien, y compris le conseil d'administration du COC, et joue un rôle essentiel en présentant le point de vue des athlètes canadiens sur les décisions relatives aux politiques et aux programmes, telles que la sélection de l'équipe olympique, le financement des athlètes et d'autres questions concernant le sport de haut niveau au Canada. Composée d'athlètes actifs et retraités, la commission des athlètes forme divers sous-comités qui travaillent en collaboration avec les comités du COC pour s'assurer que le point de vue et les besoins des athlètes sont pris en compte.

Veuillez consulter le document [Description du poste et attentes](#) ici.

### **Éligibilité**

Les personnes éligibles doivent avoir participé à des Jeux olympiques d'été ou d'hiver ou à des Jeux panaméricains au cours des huit (8) dernières années.

### **Processus de mise en candidature**

Les personnes éligibles désirant se porter candidates seront invitées à remplir un formulaire Google [ici](#) (en anglais), dans lequel elles devront fournir les informations suivantes :

- (1) Informations sur leur sport, leurs caractéristiques démographiques, leur affiliation, les compétences et l'expérience
- (2) Une vidéo de 60 secondes en français, en anglais ou dans les deux langues, comprenant :
  - Une brève introduction personnelle
  - Pourquoi seriez-vous un(e) bon(ne) représentant(e) des athlètes olympiques et panaméricains au sein de la commission des athlètes du COC?
- (3) Une courte biographie de 100 mots maximum;
- (4) Une déclaration écrite, de 250 mots maximum, qui répond aux questions suivantes :

- En complément de votre vidéo, qu'apporteriez-vous si vous étiez membre de la commission des athlètes du COC?
- Quelle est votre vision de la commission des athlètes du COC?

Veillez consulter les informations générales concernant [la commission des athlètes](#), [le plan stratégique de la commission des athlètes](#) et le [mandat de la commission des athlètes](#) pour mieux comprendre ce que le rôle implique. Si vous avez besoin de plus d'informations ou si vous souhaitez d'abord parler à un membre en fonction, veuillez contacter le Comité olympique canadien par courriel à [athletescommission@olympique.ca](mailto:athletescommission@olympique.ca).

La période de mise en candidature prendra fin le 1er septembre à 19 h (HE).